



Wir nehmen Abschied von unserem lieben Kiwanis-Freund

Urs Gugelmann

9. April 1927 – 25. August 2020

In ihm verlieren wir nicht nur einen langjährigen Kameraden, sondern auch unseren Gründungspräsidenten und Doyen. Wir sind traurig und verneigen uns in grosser Dankbarkeit für die gemeinsame Zeit, in Respekt und Anerkennung für seine grossartige Kiwanis-Arbeit und tiefe Freundschaft.

Wir entbieten seiner Familie – Ehefrau Heidi Gugelmann-Huber und seinen beiden Kindern Monique und Martin Gugelmann unsere herzlichste Anteilnahme.

In stiller Trauer

Kiwanis Club Sihltal-Zürich

(KC Sihltal-Zürich, Secretary KF Thomas Baumann, Erlimatt 2, 6135 Oberägeri)